

# Spanierin ließ C-Jugend staunen

SV Rheinwacht begegnet Toro beim Pfingstturnier

Eine Spanierin sorgt für Aufsehen im Rheindorf Stürzelberg. Mónica Camarón Álvarez schoss beim Pfingstturnier der SV Rheinwacht mehr Tore als ihre männlichen Mitspieler.

**STÜRZELBERG.** Besuch aus dem Land des Fußball-Weltmeisters hatte die SV Rheinwacht Stürzelberg bei ihrem C-Junioren-Pfingstturnier. Aus Dormagens Partnerstadt Toro traten 20 junge Kicker der Unión Deportiva Toresana an.

## Mónica wurde Torschützenkönigin

Die Spanier sorgten im Rheindorf für Aufsehen. So holte sich die quirlige Stürmerin Mónica Camarón Álvarez als einzige weibliche Teilnehmerin bei dem Turnier mit fünf Treffern die Torschützenkanone. Ihre



Hans Sturm begrüßte die spanischen Gäste, Ingo Kolmorgen verköstigte sie. Fotos: Stadt

Mannschaft landete am Ende zwar nicht auf dem Siegertreppchen, durfte sich aber über den Fairness-Pokal freuen. Da strahlte auch

Union-Präsident Jesus de la Iglesia Vecino, der seine Mannschaft begleitete. Für ein ansprechendes Kalorienprogramm sorgte die

Deutsch-Hispanische Gesellschaft bei dem Besuch. So konnten die spanischen Kicker zusammen mit der SV Rheinwacht die BayArena in Leverkusen besichtigen. Auch Ausflüge nach Köln und Zons standen auf dem Programm.

## Kolmorgen schwang die Grillzange

Begonnen hatte die Begegnung mit einem Grillabend in der Jugendherberge Uedesheim, wo der stellvertretende Bürgermeister Hans Sturm die Gäste begrüßte. Derselbe schwang DHG-Präsident Ingo Kolmorgen fleißig die Grillzange. „Nach vier erlebnisreichen Tagen sind zum Abschied wieder viele Tränen geflossen“, berichtet DHG-Geschäftsführerin Lucie Heydt. Ein Zeichen, dass Freundschaften zwischen den Jugendlichen geschlossen wurden. -sf